

LA UNION DEMOCRATICA

DIARIO POLÍTICO Y DE INTERESES MATERIALES

Organo oficial del partido Republicano Progresista de la provincia

(Teléfono número 181)

Precios de suscripción.

En Alicante 1'50 pesetas al mes.—
En los demás puntos, 5 id. trimestre.
—Fuera de España, 10 id. id.—Pago
anticipado.—Número suelto 5 cénti-
mos.—Atrasado, 10 id.

Puntos de suscripción.

En la redacción y admon., Torri-
jos, 57, bajos.—No se devuelven ori-
ginales, aun cuando no se publiquen.
Todas las reclamaciones y correspon-
dencia, al Proprietario, Director y A-
ministrador, D. RAFAEL SEVILA

COMPañIA DE NAVEGACION

A VAPOR DE LOS)

SRES. SITGES Y SALINAS



Líneas regulares y fijas

Entre Alicante y costas de Argelia

por los magníficos vapores

SITGES HERMANOS Y AFRICA

Línea de Orán.—Desde la presente se-
mana se verificará una sola salida para Orán,
DIRECTA todos los martes a las cuatro de
la tarde, haciendo su regreso los sábados por
la mañana.

Línea de Argel.—Servicio decenal.—
Salidas para el puerto de Argel todos los
días 5, 15 y 25 de cada mes, a medio día,
haciendo su regreso los días 2, 12 y 22 del
mismo.

Se admite carga para todas las líneas y
precios convenientes, y pasaje en sus tres
clases, en sus espaciosas y lujosas cámaras,
ofreciendo el esmerado servicio y excelente
trato que tiene esta Empresa.
Se acreditados desde antiguo. Para más in-
formes, dirigirse a su consignatario en esta
plaza, D. J. Salinas Sempere, plaza de Isa-
bel II, núm. 11.—Alicante.

PROPAGANDA REPUBLICANA

EL COLMO DEL ENGAÑO

Es muy suave el calificativo y muy aten-
tuado el concepto que aplicamos a un Go-
bierno que no cesa en su empeño de dar a
entender al país que se ocupa de algo, que
trabaja, que prepara reformas, que estudia,
en fin, los medios de organización de este
Estado español, perturbado por toda clase de
falsas apariencias y dirigido por un régimen
que ni tuvo el concepto de la patria ni se
aplicó jamás a la defensa de los intereses del
país.

En el último Consejo de ministros aún se
ha atrevido el Gobierno responsable a tratar
de presupuestos, afirmando que no habrá
gasto alguno interin no venga el nuevo pre-
supuesto de definitiva liquidación y de nive-
lación completa en los gastos.

Para entretenernos, para despistarnos y
desorientar a los ciudadanos, se consolida la
mentira con falsos ofrecimientos, cuando se
tienen los días contados y se sabe que la vida
se tiene comprada por tiempo limitado y
para un objeto determinado, que no es del
gusto del país, pero que puede ser de resulta-
do tristísimo y de fatales consecuencias para
lo porvenir.

Silvela no es más que el consejero de oca-
sion, el ministro elegido para consumar el
ominoso pacto con Roma, para autorizar esa
dominación y esa ingerencia de la potestad
clerical en los designios de un Estado ané-
mico, que ha perdido sus condiciones autó-
nomas, para ponerse al servicio de la curia
romana y de los intereses de la Iglesia, que
fulmina anatemas como organiza matrimo-
nios, que impone su doctrina e impera como
dueña y señora, como verdadera soberana de
este Egipto de Europa, ofrecido en fardo a
cambio de algunas bendiciones.

La vida del Gobierno no durará más allá
del tiempo necesario para realizar el negocio
que comprende hoy su especialísimo man-
dato.

Se reunirán las Cortes, allá por Noviem-
bre, se presentarán y serán aprobadas las ca-
pitulaciones—que los españoles pagaremos;
se anunciará oficialmente el suceso, y acaso
se llegue hasta a celebración de las nupcias;
pero en el momento en que los esposos se
retiren al lugar que consagra el matrimonio
por la consumación, doblarán a muerto las
campanas de las torres de las iglesias de la
villa, y en el hotel que ocupa el presidente
del Consejo de ministros con su familia se
recibirá el duelo de una situación caída para
no levantarse de nuevo.

Muchas gentes están ya en el secreto, y nos-
otros hemos llamado la atención de nuestros
lectores respecto de actitudes de hombres po-
líticos y de propósitos que a algunos se atribuy-
en; por esto no nos cansamos de repetir
que vivimos en plena farsa; que perdura el
engaño; que si Silvela es el hombre menos
aprensivo y más desocupado para seguir la
farsa gubernamental, son muchos sus cómplices;
son bastantes sus aliados; están a su ser-
vicio abundando en la farsa todos, todos los
que de gubernamentales se precian con el
régimen actual, y que todos los monárquicos
que, exponiendo opiniones contrarias al suceso
anunciado y declarando que es la mayor
de las calamidades que podrían venir sobre
otros, están dispuestos a una oposición de
nosotros, en las que no hacen otra cosa
que salvar sus compromisos, pero sosteniendo
este indino juego de cubiletes, del que resulta,
como siempre, víctima este país de
complacientes, que no acaba de sacudir su
pereza y que no halla momento adecuado para
oponerse a las demasías de sus detractores.

Es el colmo del engaño, es la consumación
del crimen nacional esta nueva mixtificación,
esta farsa de otras farsas, para que el
adversario y por la terminante negativa del
colaborador del régimen, para no suscribir
el hecho, para cuya realización llevaría el
Gobierno la carga al hombro y la responsa-
bilidad a la historia.

Por esto se vive y para esto se tirará unos
cuantos meses más; todo cuanto se habla de
presupuestos es una ficción, es pura farsa, es
el colmo del engaño con que se sigue entre-
tendiendo al país.

A. A.

Notas y notitas

Sin asuntos

Nos ha sorprendido que en la orden del
día para la sesión que había de celebrarse el
Ayuntamiento de esta capital, no figurase
más asunto que la aprobación del acta de la
anterior, y nos sorprende porque son muchí-
simos los asuntos que hay pendientes de re-
solución en el Ayuntamiento, y muchas las
mejoras que podían iniciarse y resolver los
concejales. ¿Qué dirán de esa falta de inicia-
tiva propios y extraños?

Pocas veces como esta se impone la cen-
sura, porque francamente, a no hacer nada
no se va al Ayuntamiento.

No hemos querido dejar de consignar es-
tas reflexiones que nos sugiere la huelga de
los ediles alicantinos.

Lo de Elda

Nuestro apreciable colega *El Graduador*,
dedica ayer casi todo el espacio de su número
a tratar de los consumos de Elda, sacando a
la vergüenza nombres y cifras, puntaali-
zando hechos escandalosos, y por último, lla-
mando la atención del gobernador civil se-
ñor Alvarez Pérez hacia lo que denuncia pa-
ra su gobierno e inteligencia.

Estaremos a la mira de lo que ocurra, sin-
tiendo tan solo que por regla general, sea
el despecho y la política pequeña o de cam-
panario le que dé lugar a ciertas cam-
pañas.

La autoridad veremos qué partido adopta
en este asunto.

Atendiendo a que «son de ciudad» los to-
ros que han de lidiarse el próximo domingo
en las «Arenas de Barcelona», y a que los
diestros que deben torrearlos no tienen las fa-
cultades necesarias, la Junta de administra-
ción de aquel circo taarino ha acordado...
¿contratar a otros toreros? No. ¿Sustituir el
ganado por otro más manso? No. Ha acorda-
do, dando una gran prueba de humanidad y
previsión, aumentar el número de camas de
la enfermería, haciendo público el acuerdo
por medio de la prensa para que llegue a co-
nocimiento del respetable público.

Aguramos un llenazo como nunca se ha
visto y un sabroso negocio para la empresa;
pero si los toros no resultan tan fieros como
se anuncia, y los toreros tan torpes que re-
sulten cogidos y corneados desde el puntillero
a los e padas, si no hay hule de firme, ya
puede el capitán general de Barcelona tomar
precauciones, disponer que la artillería con-
venientemente preparada, que la infantería,
caballería y la guardia civil ocupen los pun-
tos estratégicos, porque es seguro, seguro i-
mo que se arma la gorda.

Falta de adornos

Falta colgar los bilgones é iluminar las
calles, como se ha hecho en Valencia, así que
este Alicante de los festejos que se están ce-
lebrando no existe, y es que el vecindario no
tiene costumbre de adornar las fachadas, ex-
cepción de algunos barrios, en ocasión de ce-
lebrar el santo patrón de la calle.

No se extrañe, pues, un colega local de lo
que ocurre aquí, pues es tradicional y a ello
estamos todos los alicantinos acostumbrados.
El carácter de los valencianos es otro que el
nuestro y otras sus costumbres, no hay que

Estadística

Por los médicos y practicantes del cuer-
po de Beneficencia municipal, durante el
mes de Julio último se han prestado en la
casa de socorro los siguientes servicios:
Accidente sácorrido.—Fortuito, 121; á
mano airada, 30.—Operaciones practicadas,
10.—Curaciones, 141.—Primeras visitas á
domicilio, 14; partos 2; naufragación de cadá-
veres, 78; vacunaciones, 1; total, 387.

A los artistas alicantinos

Hemos leído que es esperado en Alicante
el laureado esentor valenciano Mariamp Ben-
lliure, acompañado de varios pintores y ar-
tistas de la ciudad del Turia.

Por si el anuncio resulta realidad, llama-
mos la atención de los artistas alicantinos
hacia ese viaje y esperamos que hagan algo
y aún algo que sea sonado en honor de tan
ilustres personalidades.

Si se juzga necesaria nuestra humilde
cooperación para todo, no la negamos.

Anteayer mañana a las siete y media fué
detenido por el soldado del Regimiento de
la Princesa, Manuel Rodríguez González, un
individuo de 42 años de edad, vecino de Ji-
jona, llamado Sebastián Lago Gisbert, por
intentar suicidarse.

El hecho ocurrió frente al gobierno mili-
tar.

Conducido al gobierno civil se le ocupó
una faja de gran tamaño y un garrote.

Este individuo resulta ya reincidente, em-
pleando la fórmula de suicidio, para sacar
dinero a su costilla.

Se ha dado cuenta al Juzgado.

En previsión de que pudieran ocurrir ac-
cidentes desgraciados, el señor arquitecto
municipal ha dirigido una razonada comu-
nicación al señor alcalde manifestándole que
convendría no se permitiera la aglomeración
de gente en las azoteas de las casas situadas
en calles donde se verifican los festejos, por
cuanto siendo las balaustradas que coronan
los edificios más bien de construcción ligera
y de decoración que de resistencia al empu-
je interior, es fácil el desprendimiento y des-
plome de algunos de ellos, arrastrando a los

que creyéndose seguros se apoyan a los pa-
los pasamanos de balaustradas, antepechos
y pedestales que las unen.

En vista de tan prudente indicación, el se-
ñor Sandoval adoptará las precauciones con-
venientes y medidas oportunas para evitar
cualquier suceso lamentable.

Trozo de un documento de desahucio que
publican los periódicos de Málaga:

«...Así procede en justicia, que pedimos
con mucha, con muchísima necesidad.

Si, hay que echarlos; son inquilinos que
destrazan la finca, permiten ejercer indus-
trias peligrosas é inmorales y escandalizan
al vecindario. La ley del desahucio les coge
de medio a medio y hay que ponerlos en el
arroyo antes que ellos nos pongan a nos-
otros.

Ya supone el lector a quiénes nos referi-
mos; las señas son mortales; pero a pesar de
ello lo diremos claro y sin amarnos en sim-
bolismos ni indirectas, aunque sean del Pa-
dre Cobar: la finca es Málaga; los inquilinos
el Ayuntamiento.»

Está magistralmente escrito.

De El Liberal

«En la calle de Beatriz Galindo, números
2, 4, una mujer, llamada Carolina Trueba,
esposa de Gerardo González, dió a luz cua-
tro niños.

El estado de la madre no ofrece por aho-
ra gravedad.

Aquí se entenderá el «no ofrece por ahora
gravedad», en el sentido de que... «no ofrece
seguir pariendo.»

Porque eso sería lo «trage»
taurófilo D. Ginés Carrión, propietario de
la importante revista taurina *Sol y Sombra*
que se publica en Madrid.

Tenemos entendido que dicho señor abri-
ga el propósito de que su periódico publique
una extensa reseña crítica y gráfica de las
dos magníficas corridas de toros que han de
celebrarse en Alicante el sábado y domingo
de la presente semana.

El acreditado sastrer D. Agustín Ferrer,
ha entregado en la redacción de nuestro
colega *El Noticiero*, seis trajes de algodón
con destino al Asilo de San Ildefonso.

Nuestro querido compañero D. Enrique
Ferrer ha hecho entrega de dicho donativo
al dignísimo alcalde señor barón de Petré,
quien a su vez y en nombre de los pobres
ha dado las más expresivas gracias al señor
Ferrer.

Entre los heridos a bordo del «Infanta
Isabel», que han sido trasladados al hospi-
tal y se hallan en grave estado, aunque los
médicos confían en salvarles, se encuentra el
marinero natural de Villajoyosa José Ferrer
Caballero.

Ayer hizo un año que murió el que fué
querido amigo nuestro D. Rafael Olmos.

Todas las misas que se celebren hoy en el
Convento de Monjas Capuchinas, serán apli-
cadas por el eterno descanso de su alma.

La Sociedad Arrendataria del monopolio
sobre las pólvoras y materias explosivas, ha
nombrado a D. Sergio Calleja Gómez, agen-
te para ejercer en esta provincia la inspec-
ción y vigilancia del impuesto sobre dichas
materias y perseguir el contrabando y de-
fraudación.

La boda del Rey de Servia

Se ha verificado por fin el matrimonio del
rey Alejandro de Servia con la señora Draga
Maschn, a pesar de la ruda oposición que á

tal boda hicieron los ministros de aquel Estado.

Un redactor del periódico *Magyar Orszag*, de Budapesth, celebró una *interview* con el rey Alejandro, que le dijo:

«¿Usted querrá saber la verdad de lo que hay acerca de mi matrimonio? Pues es muy sencillo, y se lo diré sin reservas. La verdad es que yo no he amado jamás á otra mujer en el mundo más que á mi Draga, á quien quiero desde hace cinco años, desde el momento que la ví por vez primera en Biarritz, Draga es el amor de toda mi juventud, y bien sabe usted cuán triste fué mi juventud. He resuelto casarme con ella á toda costa, á pesar de mis padres, de mis ministros y de ella misma. Draga será el único amor de mi vida y el consuelo de mi vejez.

«He decidido, de ahora para siempre, ser el único amo y señor de mi voluntad, reinar solo, sin mis padres, y gobernar el país para el bien del pueblo, sin distinción de partidos políticos y sin la inmisión de potencia alguna extranjera.»

En otra *interview* que tuvo con un redactor del *Figaro*, dijo Alejandro:

«El Gabinete que me ha abandonado ha querido jugar una mala partida; pero yo he hecho fracasar sus proyectos. Se ha portado conmigo de una manera incalificable. Figuro que el sábado 22 reuní á todos los individuos componentes del Gabinete para comunicarle mi decisión de publicar al día siguiente la proclamación de mis esponsales. Les recordé su juramento de fidelidad, comprometiendo á no divulgar nuestra conversación, cualquiera que fuese su parecer acerca de la boda.

«Pues bien; en el almuerzo, al cual había invitado á todos los ministros, noté que dos de ellos faltaban al llamamiento. Procuré informarme. Se les había visto á la salida de la Audiencia dirigirse precipitadamente á casa de mi novia. Aliviando su intención, hice que me llevaran enseguida al mismo sitio donde encontré sólo al hermano de Draga, un alumno de la Escuela Militar, quien me dijo que mi bien amado había desaparecido y que ignoraba el lugar de su retiro. Conjuré-le como soldado á que dijera la verdad, y concluyó por confesarme que su hermana se escondía en casa de una amiga. La envié á buscar á rajatabla.»

Al llegar á este punto intervino en la conversación un ministro y dirigiéndose á los argumentos empleados y el empeño de los ministros, que así la aconsejaban, que resolvió acceder á lo que le pedían.

Pero el amor pudo más, y á los irresistibles ruegos del Rey Alejandro, no supo madame Maschin qué oponer.

El matrimonio real se celebró el domingo, y fué un acontecimiento solemne.

Belgrado apareció lleno de colgaduras y de banderas, y de arcos de triunfo de ramaje y de flores. En las calles, sobre todo en la Serazia, delante del palacio de la catedral, era imponente la cantidad de flores, de mástiles con oriflamas tricolores y de escudos de los Obrenovitch (dinastía real de Servia). La ciudad apenas podía contener la muchedumbre de viajeros, pintorescamente vestidos con el traje nacional; los hombres, con sus pantalones famosos, que tanto se parecen á los zaraguéllas; las mujeres, con sus corpiños, faldas y delantales dobles de colores chillones.

Un agente del exrey Milano ha hecho imprimir un folleto titulado «El fin de Servia», cuya circulación ha sido prohibida.

Se intentaba en él concitar á los servicios contra la boda del Rey Alejandro, pero el éxito no ha respondido á las intenciones.

Unas y otras cosas han creado un estado anormal que Alejandro juzga en las siguientes frases:

«¿Por qué ocultarlo? Los disentimientos de familia en nuestra dinastía han determinado una situación equívoca, cuya persistencia ha perjudicado en más de un aspecto los intereses de este país.

«Considero que el único medio de llegar á una política estable y útil á Servia, consiste en que las intrigas personales y de familia queden excluidas del Gobierno. Lamento estar en desacuerdo sobre tal extremo con mis padres, pero para un asunto que me concierne íntimamente no tengo por qué pedirles su opinión. En este terreno quiero ser el amo absoluto y lo probaré, pese á quien pese.»

PROGRAMA

del Certámen de tiro de pichón que ha de celebrarse el día 13 del actual.

1.º Podrá tomar parte en el Certámen todo individuo mayor de 16 años.

2.º Queda prohibido el uso de escopetas de pistón.

3.º El Certámen comprenderá tres ejercicios distintos é independientes.

Primer ejercicio.—Tiro de diez palomas, una á una, para cada ejercitante y echadas á brazo por un renombrado columbaire.

En este ejercicio solo será permitido un tiro por paloma, y el premio se adjudicará al tirador que derribe mayor número de palomas dentro del radio que se fijará en ciento cincuenta metros.

Segundo ejercicio.—Tiro de diez palomas, una á una, para cada ejercitante, y también echadas á brazo.

Se permitirá en este ejercicio hacer dos disparos por cada paloma.

Tercer ejercicio.—Tiro de doce palomas, una á una ó en carambolas, á elección del ejercitante.

Este premio se adjudicará libremente por el jurado, el tirador que ejecute los mejores tiros, atendiendo al mérito de éstos con preferencia, más bien que al número de palomas derribadas dentro del radio.

4.º En caso de empate, ó sea cuando dos ó más tiradores hubieren matado igual número de palomas en un mismo ejercicio, continuará éste entre ellos disparando alternativamente cada tirador sobre un pichón, hasta que uno de los ejercitantes resulte victorioso.

5.º Para los ejercicios propuestos se conceden los premios siguientes:

Para el primer ejercicio

Primer premio.—«Un artístico reloj de sobremesa», regalo del Excmo. Ayuntamiento.

Segundo premio.—«Un estuche para cartuchos», regalo del Excmo. Sr. barón de Petrés.

Tercer premio.—«Una carabina Remington», regalo del Excmo. Sr. marqués del Bosch.

Para el segundo ejercicio

Primer premio.—«Una escopeta sistema central», regalo del Casino de Alicante.

Segundo premio.—«Un portaviandas», regalo de D. Santiago Matáiz.

Tercer premio.—«Un revolver», regalo de la Excmo. Diputación Provincial.

Para el tercer ejercicio

Primer premio.—«Una escopeta sistema central», regalo de la sociedad de caza «La Venatoria».

Segundo premio.—«Una carabina de tiro de salón», regalo de la sociedad de caza «Monalva».

Tercer premio.—«Un morral de caza», regalo del Excmo. Sr. D. Rafael Batrán.

6.º Los que deseen matricularse para este Certámen deberán inscribirse presentando la cédula personal en la armería de D. Benito Arribas, plaza de Isabel II, donde desde hoy queda abierto un registro á dicho efecto, hasta el día 17 de Agosto, á las doce de su mañana.

7.º Los matriculados deberán satisfacer una cuota de quince pesetas, por cada ejercicio en que deseen tomar parte.

Nota.—En el caso de que otras Sociedades ó personas invitadas al efecto, destinaran al Certámen algún regalo además de los expresados en este programa, quedará á juicio del Jurado su adjudicación.

Otra.—Los fallos del Jurado serán inapelables.

Otra.—Todos los premios serán adjudicados.—Por la Comisión, *Juan Cháplni*

COLABORACION LITERARIA

UN POBRE MILLONARIO

CUENTO

Tan pobre era Lorenzo que por todo ajuar tenía en su buhardilla un catre con un jergón, un baul en el que guardaba cuatro trapos, una mesa inválida que se sostenía por un millagro de equilibrio arrimada á la pared, y una silla desvencijada.

Muchas noches se acostaba con hambre, y esta antipática señora no le permitía disfrutar un sueño tranquilo y reparador, porque llenaba su mente de mil fantásticas quimeras en forma de pesadillas... Casi siempre soñaba con hartazgos y grandezas, lo cual hacía más dolorosa é insoportable, al despertar, su extremada miseria.

Una noche soñó que se le aparecía un ángel, circundado de tan espléndida luz que á la del mismo sol eclipsaba.

«Quiero hacerte feliz—le dijo—pues leo en tu pensamiento que consideras la riqueza

como la mayor felicidad de este mundo, y me es fácil hacerte poderoso. Tú mismo te señalaré la renta. ¿Quieres mil pesetas diarias?»

«¡Mas!—contestó Lorenzo.

«¿Mil duros?»

«¡Mas!»

«¿Cienenta mil?»

«¿Más aún!»

«¿Quinientos mil duros diarios?»

«¿Todavía es poco.»

«¿Un millón de duros?»

«¡Para! Me conformo con esa renta.

«Concedida; pero te pongo una condición: te has de comprometer á gastar diariamente esa cantidad. Si al dar la primera campaña de las doce de la noche conservas en tu poder un solo céntimo... vendré á matarte. Aún estás á tiempo de renunciar.

Desapareció el ángel, y al despertarse Lorenzo por la mañana dió un grito de alegría al ver realizado su sueño: sobre la mesa había un enorme paquete de billetes de Banco. De un salto se tiró de la cama, contó con manos temblorosas el dinero, y observando que era ya muy tarde salió de estampía á gastar el millón, lo cual consiguió con suma facilidad.

Desde entonces fué Lorenzo el más activo de los hombres; él, que siempre se levantaba tarde, tuvo que adquirir la costumbre de madrugar, á fin de dar salida al millón de duros.

Compró casas, palacios y soberbias quintas de recreo; caballos de tiro y silla, magníficos carruajes, joyas costosísimas, mil cachiporros que pagaba á peso de oro; tenía un ejército de criados y daba banquetes espléndidos que costaban una fortuna.

Estaba privado de emplear su dinero en cosas que le produjesen renta; no podía colocarlo en los Bancos, ni en empresas industriales, ni en tierras e labor...

En los periódicos insertó anuncios que decían: «Se compran, sin regatear, todas las fincas que estén de venta, y todas las joyerías, al contado».

No bien era propietario de una nueva casa, echaba de ella á los inquilinos y clavaba la puerta; en su palacio tenía almacenes de joyas y preciosas artísticas. En cuanto se abría una Exposición de pinturas eran suyos todos los cuadros, buenos ó malos, al precio que sus autores querían.

Se bañaba en champagne superior, comía tortillas de sesos de canario cantor y muslos de cordero, con *ámbrosia* y *perlas* de Azal de la China; mandó hacer para su servidumbre colchones de trompetillas de moquito macho; puso pavimento de oro y brillantes á varios salones de su palacio, y ajustó la construcción de una torre Eiffel hecha con punta de colmillo de elefante.

Pero todo era poco é ineficaz para consumir diariamente aquella renta colosal, y según pasaba el tiempo iba haciéndose cada vez más difícil la realización de tan tremendos gastos. El pobre Lorenzo se levantaba todos los días á las cinco de la mañana, y con su millón de pesos debajo del brazo salía suspirando de su palacio para husmear, ver, inquirir, averiguar y descubrir dónde, cómo y en qué, se gastaría aquel capitalazo.

Vida más aperreada no la había llevado cuando era un pobre miserable; raro era el día que lograba verse sin un céntimo á las cinco ó las seis de la tarde.

Por fin, una noche comenzó á sonar en los relojes la hora de las doce... y Lorenzo tenía en su poder 16 millones y medio de reales.

Inmediatamente se le apareció el ángel con una espada de fuego.

«¡Vas á morir!—le dijo con voz terrible.

«¡Perdón!—gimió Lorenzo, cayendo de rodillas.—He hecho lo humanamente posible para gastar este maldito dinero; casi me vuelvo loco ideando medios de deshacerme de él; he agotado todos los recursos...»

«¡Mientes!—contestó el ángel.—No te has acordado de uno, el supremo, el que te hubiera dado ahora la vida en la tierra y después la gloria en el cielo.

«¿Cuál?»

«¡La Caridad!—exclamó el ángel, atravesándole con la espada.

Ramiro Blanco

CORREO DE MADRID

8 Agosto 1906.

Señor Director de LA UNION DEMOCRATICA.—Alicante.

Querido amigo y distinguido correligionario. Se ha comentado mucho en todos los círculos de San Sebastián el que no se hiciese hoy como se había anunciado la salida como prueba, de la Escuadrilla Real.

Corren rumores de haberse suspendido la explotación marítima.

Se insiste en la idea de que después de la visita de S.S. M.M. á Bilbao, se buscará un pretexto para desistir del viaje por mar de los Rey s.

En San Sebastián se ha verificado con gran acompañamiento, el entierro del marino Bartolome Diez, otra de las víctimas de la explosión del «Infanta Isabel».

Presidirá el duelo el ministro de la Gobernación, Sr. Dato el comandante de la escuadrilla real, Sr. Chacon en nombre de S. M.

El Gobernador civil, el Alcalde y el Presidente de la Diputación.

Se halla enfermo Romero Robledo.

El médico que le asiste dice que su dolencia no es de gravedad.

Créase que pronto estará repuesto.

Ha desaparecido con 45.000 pesetas en letras un cobrador del Banco de España.

No se sabe si se fugó ó si está secuestrado.

El Corresponsal.

Varias noticias

Ha llegado á esta capital acompañado de su distinguida familia, el ilustrado director de «El País», D. Ricardo Fuentes. Bien venido.

Anteayer estrenaron los uniformes los individuos de la banda Municipal, la que anteañoche tocó en la verbena, y obsequió con una serenata á nuestro querido amigo y correligionario D. José Aznar Rodríguez. La banda gustó mucho.

FIESTAS PARA HOY DIA 10.—A las cinco de la tarde se efectuará en la plaza de Toros un concurso de bandas musicales. en el que se adjudicarán tres premios: uno de 3000 pesetas otro de 2000 y el último de 1000.

En este certamen toman parte seis bandas de música.

La entrada general para presenciar el certamen de bandas de música se ha fijado en 50 céntimos. Las sillas de rellano 1 peseta y los palcos 5.

Concluido este acto, las bandas que han tomado parte en el mismo, recorrerán las calles de San Vicente, Infanta, Duque de Zaragoza, paseo de Méndez Núñez y Esplanada de España, ejecutando bonitas y variadas piezas.

Por la noche verbena en los paseos de música premiadas en el concurso de la tarde.

En la tarde del miércoles 8 de los corrientes y en una casa de la calle de Castaños, ocurrió una sensible desgracia ocasionada por la caída de un botijo de barro desde una galería del segundo piso, que le dió en la cabeza á un niño que estaba jugando en el patio, produciéndole la muerte.

El juzgado ha intervenido para eximir á quién correspondiera la responsabilidad y los daños y perjuicios que p oceda por el daño causado que ha sido grandísimo.

Es indudable que el botijo no debió colocarse más que en la parte interior de la galería, y de manera que se evitase la caída del mismo, y la muerte del infeliz niño.

El gobernador civil de la provincia ha legado en el alcalde de esta capital la presidencia de las corridas de toros que se han de celebrar en los días 11 y 12 del presente mes.

El barón de Petrés, á su vez, ha delegado esta comisión en el concejal de taurina señor Martínez Torrejón.

DURANTE EL VERANO

Siguiendo la costumbre de todos los veranos servirem s la suscripción sin recargo alguno, siendo para el extranjero, á nuestros abonados de Alicante que por esta época se ausentan, rogando á los que así lo deseen remitir á esta administración la nota correspondiente.

Las obras para la construcción de un nuevo edificio en Benalú, para instalar en él los talleres y calderería de la fundición de los señores Aznar Hermano, que se halla hoy en las calles de Quiroga y Quijano, adelantan rápidamente, siendo seguro que á fines de Septiembre próximo se haya efectuado ya el traslado.

Durante esta mañana se permitirá la entrada al público en nuestro circo taurino, con objeto de que pueda ver el ganado que ha de lidiarse en las próximas corridas de toros de los días 11 y 12 del corriente.

Para el certámen de bandas civiles que se celebrará esta tarde en la plaza de toros, se ha adornado esta, colocando en todas las columnas de los palcos de sombra bonitos escudos con los nombres de los más célebres músicos desde

GONZALEZ HERMANOS CASA MAYLIN

Loza, lampistería y cristalería.—Camas, muebles, objetos de capricho.—
Depósito de vidrios planos.

La antigüedad hasta la fecha, banderas, gallardetes y colgaduras.
La plaza presentará, así adornada, excelente golpe de vista.

Se necesitan oficiales fotógrafos en los talleres del Sr. Bernat Pla.

En el antiguo y acreditado bazar de Maylin, hoy de los Sres. Gonzalez Hermanos, situado en la calle Mayor, junto al Ayuntamiento, encontrarán los forasteros un completo y variado surtido en vajillas y objetos de cristal y porcelana, como también muchísimos caprichos con inscripciones y vistas de Alicante, á precios reducidos.

En el correo de ayer llegó acompañado de su cuadrilla el espada Antonio Moreno (Lagartijillo).
Hoy llegarán Mazzantini y Murcia.

En el tren correo de ayer salió para París y otras poblaciones de Francia, nuestro distinguido amigo D. Ramón Vidal, acompañado de su apreciable señora, de sus cariñosas hijas Ana y Concha y de su sobrino, el bizarro teniente coronel de Estado Mayor, D. Luis Irlés.
Deseámosles un feliz viaje.

Ayer mañana en el tren correo ha llegado el Sr. Pedrell, distinguido músico que ha de presidir el certamen de bandas.

A la estación ha acudido á recibirle el alcalde señor barón de Petrés, el teniente alcalde Sr. Such, el secretario del Ayuntamiento y los individuos del jurado.

Ayer mañana á las diez ha tenido lugar en el Ayuntamiento la subasta de las tribunas para presenciar la batalla de flores.

De 40 tribunas que quedaban, han sido subastadas 17 por la cantidad de 453 pesetas.

La más cara se ha cedido en 40 pesetas.
Hoy á las siete se habrá efectuado la subasta de las restantes.

El presidente del Club de Regatas D. Enrique Ravello, ha tenido la atención de remitirnos el programa de las que han de celebrarse el día 15 y una invitación, que agradecemos mucho.

Ayer llegó la banda de música de Cehegin, inscripta para tomar parte en el Certamen.

De la estación y tocando un bonito pasodoble, se han dirigido al Ayuntamiento.

Se ha ordenado al veterinario Sr. Laliga, el reconocimiento de los toros y caballos para las próximas corridas de los días 11 y 12.

SINDICATO DE RIEGOS DE LA HUERTA DE ALICANTE.

D. Laureano Anton Ferrandía director del Sindicato de Riegos de la huerta de Alicante.

Hace saber: Que durante los días 11, 13, 14 y 15 del actual se entregarán en las oficinas 24.ª, 25.ª y 26 (14.ª, 15.ª presente de verano de esta Dirección, los albalas para la tandas Monnegre) del corriente año teniendo presente: que los interesados que no comparezcan á recoger dichos albalas durante el plazo que se ha señalado, quedarán sujetos á lo que se preceptúa en el artículo 27 del Reglamento para el aprovechamiento de las aguas de 30 de Abril de 1849.

Lo que se hace público por medio de este edicto, para conocimiento de los señores regantes.

Alicante 9 e Agosto de 1900.—El Vice-director, A. Cutayar.

El estado del Pantano en el día de hoy á las 4 de la mañana es el siguiente:

Existencia de agua 49 palmos.
Pared descubierta 49 idem.
De cieno 98 idem.
Entra meilla hila.
Salen 2 hilas fuertes.

Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados.

Alicante 9 de Agosto de 1900.—El Vice-director, A. Cutayar.

PLAZA DE TOROS DE ALICANTE

GRANDES CORRIDAS
PARA LOS DIAS 11 Y 12 DE AGOSTO DE 1900

Primera tarde

Se lidiarán seis escogidos toros de D. José María de la Cámara.

Segunda tarde

Seis magníficos toros de D. Anastasio Martín, de Sevilla.

En estas corridas tomarán parte los renombrados y valientes diestros Luis Mazzantini, Antonio Moreno (Lagartijillo) y Bartolomé Giménez (Murcia) á quien dará la alternativa de matador de toros en la corrida del día 12, el espada Luis Mazzantini.

Entrada general de sombra, 3-50 pesetas.
—Idem de sol, 2-25 id.

La Empresa ha conseguido para estas corridas que la compañía de los ferrocarriles de M. Z. A. establezca trenes especiales desde Albacete, á precio reducido y valederos por cuatro días.

También la compañía de Murcia á Alicante pondrá tickets con rebaja de precio en los billetes, valederos por cuatro días.

LINEA CONSEIL

Servicio fijo regular de vapores

ENTRE

BORDEAUX, ROUEN Y ALICANTE



AUGUSTE CONSEIL

Saldrá de este puerto para BORDEAUX el 10 corriente.

JEANNE CONSEIL

Saldrá de este puerto para ROUEN el 10 corriente, admitiendo carga para París-Bercy.

Consignatarios: Augusto Sempé, plaza de Isabel II, número 6.

LA SIN RIVAL

Gaseosa CERNUDA

Pídase en todos los cafés, casinos y [tiendas de bebidas]

agua de SELTZ

Fábrica y depósito: Plaza de Isabel II, número 15

Servicio á domicilio

CAFÉ SUÍZO Y BILLARES

Licores y aperitivos de las mejores marcas extranjeras y del país

SERVICIO ESMERADISIMO

Se sirve cerveza fresca á presión de ácido carbónico directamente del barril; también se sirven el exquisito café mezcla de Moka, Puerto Rico y Caracolillo.

Esplanada, 53 y Victoria, 8.

A LAS FAMILIAS

Gran Droguería

EL TIMON

JESUS NOGUEIRA

Surtido general en Drogas y productos químicos para las Artes, Industria-Agricultura, Farmacia y fotografía.

El grandísimo favor del público ha coronado todos mis esfuerzos, y tengo el gusto de ofrecer mis nuevos surtidos en el estenso ramo de *Droguería general*, además de los artículos de *Pintores y Decoradores*, especialidad exclusiva de esta antigua casa, acreditada por el público mismo á quien debe sin ambages ni pamplinas el buen nombre de EL TIMON.

Específicos garantidos todos por sus autores.

PAPELES PINTADOS

Sin inmodestia, no conozco en España una casa que tenga más, ni mejor surtido que EL TIMON; 60.000 rollos de diferentes dibujos.

Calatrava, 7.—Alicante

ULTIMA HORA

Madrid 9 (5'3 t.)

Se acaba de recibir un despacho de Roma participando que ha llegado a aquella capital el cadáver del rey Humberto, habiendo tenido lugar una importante manifestación de duelo.—Añade el despacho que ha sido interrogado el autor de tan infame atentado, Bressi; en sus contestaciones ha dado á entender la posibilidad de que en plazo no lejano ocurran nuevos atentados.

El ministro de la Gobernación, Sr. Dato, regresará de San Sebastián, el día 16 del actual.

Madrid 9 (6 t.)

Transvaalenses derrotado ingleses cerca Rustenberg.—Combate Peitang aliados sufrieron pérdidas creése quedó franco camino Pekin.—S. M. visitó ayer tarde los cuarteles en San Sebastián.—Telegrafian del Cabo que el expresidente de la república de Orange se encuentra enfermo.

72'30-00'00.

se informasen bien de la desconocida al través del velo.

—Pregunto por... el Sr. Carlos... señora—repitió Clementina con voz tímida y bajando la cabeza para no ser conocida de los que la miraban con tan insolente curiosidad.

—¡Ah, por el Sr. Robert! Acabáramos de una vez: habláis tan bajito, que apenas os había oído. Pues ya que buscáis al Sr. Carlos, que por buen mozo hará con voz una linda pareja, subid derechito la escalera hasta la primera puerta.

La marquesa, turbada y confusa, empezó á subir.

—¡Vaya, vaya!—dijo la portera en tono de moña.—Parece que hoy es día de lances. Dios os dé una buena hora. ¡Cuidado con los tropiezos!

—¿Conque es aficionado el comandante?—dijo la vecina con voz hombruna;—y en verdad que no es tuerca ni manca su moza.

Apoderóse tal vergüenza y tal espanto de la marquesa de Harville, que hubiera vuelto atrás en aquel mismo instante si no tuviese que pasar por delante de la puerta en que se hallaban las dos harpías.

Haciendo un esfuerzo sobrehumano, llegó al descanso de la escalera.

Pero ¡cuál no fué su asombro al verse enfrente de Rodolfo, que, poniéndole un bolsillo en la mano, le dijo presipitadamente.

—¡Vuestro marido lo sabe todo, y os sigue los pasos!.

Oyóse en aquel instante la voz áspera y chillona de madama Pipelet, que gritaba:

—¿A dónde vais, caballero?

—¡Es él!—dijo Rodolfo; y añadió rápidamente, empujando, por decirlo así, á la marquesa hacia la escalera del segundo piso:—Subid al quinto piso: venis á socorrer una familia desgraciada que se llama Morel...

—Caballero, si no me decís adónde vais, tendréis que pasar sobre mi cuerpo, como dijo la antigua guardia en Waterloo—gritó madama Pipelet interceptando el paso al marqués.

Este se había detenido un momento á la entrada del portal al ver hablar á su mujer con la portera.

—Vengo acompañando á esa señora que acaba de entrar—dijo el marqués.

—¡Ah!—dijo madama Pipelet sobrecogida.—Eso es otra cosa: entouces pasad.

Al oír aquel ruido inusitado Carlos Robert entreabrió la puerta.

Rodolfo la empujó bruscamente, entró en el cuarto del comandante y se encerró con él en el momento en que el marqués de Harville llegaba al primer descanso.

También el príncipe se conoció por el mar-

SECCION DE ANUNCIOS

Almacén de Arroz Valenciano.

Ventas al por mayor y menor.—En las demandas al por mayor rebaja de precios, según la importancia del pedido. En las ventas al por menor de 6 kilos en adelante, rebaja proporcional á la cuantía de la venta. Servicio á domicilio sin aumento de precios, en las ventas de 10 kilos en adelante.—Calle de los Angeles, 24.—Teléfono núm. 94.

Cacahnete, Chufas, Garbanzos, Habichuelas, Legumbres y frutas secas de

R. GINER

La Cerámica Alicantina DE HIJO DE JAIME FERRER Y COMPAÑÍA

Hornos continuos de los mejores sistemas. Fabricación á vapor de tejas planas, ladrillos huecos y de toda clase de materiales de arcilla cocida para construcción. Grandes y constantes existencias á disposición de los consumidores. Precios en competencia con los más económicos.
FABRICA: Carretera de San Vicente, teléfono núm. 161.—DESPACHO: Alicante, calle de S. Fernando, núm. 39, teléfono núm. 13.

AGENCIA MARÍTIMA

Servicio regular para Rouen con los vapores de la «Compañía Havraise Peninsulaire» de Navegación á Vapeur» (ex-lignes Grose.)

Servicio para Nantes, Saint Nazaire y La Rochelle, con los vapores de la «Línea Lois Flornoy et Fils», de Nantes.

Servicio para Burdeos, con los vapores de los Sres. Tandonet Freres, Verdeau y Compañía, G. Louit, y Maud et Prom.

Servicio para Cette y Marsella con los vapores de la Compañía de Navegación Mixta (ex-Compañía Touache.)

Para fletes, pasajes y demás informes, dirigirse á D. José Pelá (Agencia Marítima), paseo de los Mártires, 54.

La Industrial Alicantina

Grandes fábricas de chocolates, fideos y pastas finas

Roman Bono Guarner Alicante

Los productos de esta fábrica han sido premiados en más de 20 Exposiciones. Se sirven pedidos con sus descuentos correspondientes, según su importancia.

COLEGIO DE SAN JOSÉ

DIRIGIDO POR

DON CELESTINO CHINCHILLA BROTONS

Se admiten alumnos internos y externos en primera y segunda enseñanza.
Personal.—Este colegio, incorporado al Instituto Provincial, cuenta con un numeroso cuerpo de profesores de primera y segunda enseñanza, que por sus títulos académicos y su larga práctica, con una garantía para los padres que confían en la educación de sus hijos a este centro de instrucción.
Para el ingreso en el Colegio, dirigirse al director de este establecimiento don Celestino Chinchilla Brotóns, quien facilitará reglamentos y demás datos que en oícion de esta dirección.

E. BOTÍ CARBONELL FERRETERIA, QUINCALLA

Perfumería y expendeduría de Explosivos

MAYOR 13, 15 y 17

LOS CHORICEROS

GARBANZOS

Ya se ha recibido el completo surtido de los legítimos de Fuente Saucó. Sabido es del público en general que este establecimiento es el más surtido en todo el ramo de salchichería y ultramarinos finos.
También se han recibido los quesos Port-Salud, Camambieres y otros.

19, CALLE DE LA PRINCESA, 19

Mariano Alvarez

LA UNIÓN Y EL FÉNIX ESPAÑOL

Compañía de seguros reunidos

DOMICILIO SOCIAL

MADRID, calle de Olózaga, número 1

(PASEO DE REGOLETOS)

Garantías

Capital social efectivo	Ptas.	12.000.000
Primas y reservas		44.028.645
Total		56.028.645

33 años de existencia

SEGUROS CONTRA INCENDIOS

Esta gran Compañía NACIONAL asegura contra los riesgos del incendio.

El gran desarrollo de sus operaciones acredita la confianza que inspiran al público, habiendo pagado por siniestros desde el año 1864, de su fundación, la suma de pesetas 64.650.087'42.

Subdirectores en esta provincia de Alicante: D. JULIO MALUENDA PUIG, Méndez Núñez, núm. 46, y D. JUAN LLORCA, calle de San Fernando, núm. 36.

SEGUROS SOBRE LA VIDA

En este ramo de seguros contra toda clase de combinaciones, y especialmente los Dotes, Rentas de educación, Rentas vitalicias y capitales diferidos á primas MAS REDUCIDAS que cualquiera otra Compañía.

qués, á pesar de la oscuridad de la escalera, aprovechó aquella ocasión de ponerse á salvo.

Carlos Robert, magníficamente vestido con su bata de seda encarnada y color de naranja y un gorro griego de terciopelo bordado de oro, quedó estupefacto al ver á Rodolfo, que llevaba entonces un vestido modesto, y á quien no había conocido en el baile de la víspera.

—Caballero... ¿qué significa esto?—le preguntó con altivez.

—¡Callad!—le respondió Rodolfo en voz baja y con tal expresión de angustia, que Carlos Robert quedó maquinalmente callado.

Oyóse en medio del silencio un ruido violento como el de un cuerpo que caía rodando por la escalera.

—¡Oh! ¡la mató el desdichado!—exclamó Rodolfo.

—¿La mató?... ¿á quién?... Pero ¿qué es lo que pasa aquí?—dijo Carlos Robert en voz baja y pálido como un difunto.

Rodolfo entreabrió la puerta sin responderle y vió bajar á toda prisa al Cojuelo, que llevaba en la mano la bolsa de seda encarnada que el príncipe acababa de dar á la marquesa de Harville.

El Cojuelo desapareció.

Oíase el paso leve de madama de Harville y el más pesado de su marido, que la seguía á los pisos altos.

El coche pasó por el muelle, por la casa-ayuntamiento, por la calle Saint-Avoye, y llegó por fin á la del Temple.

—Caballero—dijo el cochero volviéndose hacia el marqués de Harville,—el camarada paró en el número 17; estamos en el 13, ¿pararé también?

—Sí.

—Caballero, la señorita ha entrado en el portal del núm. 17.

—Abre pronto.

—Ya voy, caballero.

Algunos momentos después entraba el marqués en el portal siguiendo los pasos de su mujer.

Atraídos por la curiosidad, madama Pipelet, su marido y una vecina se agruparon en el umbral de la portería.

La escalera era tan oscura que, entrando de la calle, no se podía distinguir ningún objeto; de suerte que la marquesa tuvo que dirigirse á madama Pipelet y preguntarle con voz alterada y desfallecida:

—Señora, ¿me diréis, por Dios, dónde está la escalera?

—Esperad un momento, señorita; ¿adónde váis?

—A ver al Sr. Carlos.

—¿Al señor qué?—repitió la vieja con ánimo de dar tiempo á su marido y á la vecina para que

A los viajeros

Ferrocarriles.

Línea de Madrid: TREN CORTO hasta Almansa, salida, 5'45 mañana; llegada, 10'56 noche.—MIXTO, salida, 8'45 noche; llegada 5'50 mañana.—CORREO, salida, 4'10 tarde; llegada, 10'15 mañana.

Línea de Murcia; MIXTO, salida, 6'35 mañana; llegada, 10'15 mañana.—CORREO salida, 3'3b tarde; llegada, 7'50 noche.

Correos.

Los buzones de la capital se recogen á las once de la mañana, dos de la tarde y ocho de la noche y los de la Administración cinco minutos antes de la salida de los correos.

Certificados.—De 8'30 de la mañana á 2'45 de la tarde.

Valores declarados.—De 9 de la mañana á 2 de la tarde.

Reclamaciones.—De 8'30 á 10'30 de la mañana.

Diigencias.

De Alcoy; salida, 1'30 tarde; regrese 5'nañana.

Id. de la Marina; salida, 1'30 tarde regrese 9 mañana.